



La abogacía joven estará respaldada por un plan de apoyo

El Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) ha puesto en marcha [un programa de apoyo a la abogacía joven](#), que abarca un amplio número de actuaciones, basado en ocho grandes pilares con el objetivo de facilitar la incorporación e impulsar la carrera de los letrados que se están iniciando en la profesión.

La finalidad del plan presentado ayer, jueves 26 de enero, por el diputado más joven de la historia del ICAM, **Gabriel Rodríguez**, quien se encargará de coordinar la implementación del programa en colaboración con las organizaciones comprometidas con la abogacía joven, es impulsar todas las medidas que respondan a las inquietudes que tengan los jóvenes abogados con el fin de ayudarles a que inserción en el mercado laboral y sus primeros años de trayectoria profesional sean lo más placenteros posible.

“La Junta de Gobierno del ICAM está con todos los jóvenes y por ello queremos recoger sus aportaciones, inquietudes o sugerencias, para incorporarlas en este plan y hacer que sea lo más ajustado posible”, ha afirmado Rodríguez.

Para hacer realidad las medidas del plan, **el Colegio cuenta con el apoyo de las distintas organizaciones comprometidas con la abogacía joven**, en especial con la Agrupación de Jóvenes Abogados (AJA) de Madrid, reforzando todos los proyectos promovidos en los últimos ...